



## Jornada laboral de 40 horas semanales es frenada otra vez

La jornada laboral de 40 horas semanales fue frenada de nueva cuenta, debido a que este 28 de noviembre, la Cámara de Diputados determinó regresar el dictamen a comisiones.

Pese a que se esperaba que fuera la última semana de noviembre que se definiera el futuro de la jornada laboral de 40 horas semanales, la Cámara de Diputados frenó otra vez la propuesta.

La Mesa Directiva de San Lázaro, ordenó que el dictamen regrese de nueva cuenta a comisiones para que se integren algunos puntos que se consideró, deben contemplarse.

Debido a ello, todo apunta a que no será esta semana cuando se lleve a cabo la votación el dictamen, por lo cual también se prevé que no se apruebe al finalizar noviembre.

La propuesta con la cual se busca decretar que la jornada laboral en México se reduzca a 40 horas semanales, fue frenada otra vez desde la Cámara de Diputados.

Durante la sesión de este 28 de noviembre, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados bloqueó el dictamen, debido a que ordenó que sea regresado a comisiones.

Lo anterior debido a que la Mesa Directiva de San Lázaro regresó la propuesta a la Comisión de Puntos Constitucionales, con el fin de que se le incluyan algunos puntos.

Al respecto, la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la mesa directiva, explicó que la intención es que al dictamen se le agreguen las conclusiones emanadas del parlamento abierto.

La diputada integrante de la fracción parlamentaria del PRI destacó que lo que se busca, es que el dictamen sobre la propuesta, fortalezca su argumentación legislativa.

Al frenarse de nueva cuenta el dictamen para reducir la jornada laboral a 40 horas semanales, todo apunta que no será durante este 2023 que se apruebe el decreto.





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>sdpnoticias</b>	0	29/11/2023	LEGISLATIVO

Lo anterior debido a que la ruta legislativa que el dictamen debe transitar para ser aprobado aún es larga, pues no basta con que sea avalada por la Cámara de Diputados.

<https://www.sdpnoticias.com/negocios/jornada-laboral-de-40-horas-semanales-es-frenada-otra-vez/>